



NOTA DE PRENSA N° 001-2013-GR.CAJ/DIRESA/R.S.C.

Cajabamba: Establecimientos de salud con profesionales necesarios

Los establecimientos de salud de la provincia de Cajabamba, cuentan con los principales profesionales para la atención a la población, informó el Director de la Red V de Servicios de Salud de Cajabamba, Claudio Tafur Tasilla.

Precisó que la cobertura de plazas se ha logrado recientemente con la presencia de Serumistas, en las especialidades de medicina general, obstetricia, odontología y laboratorio. Además, se han contratado, por parte del Ministerio de Salud, 10 profesionales más en las especialidades de enfermería y obstetricia.

Asimismo, Tafur Tasilla, dijo que recientemente el Gobierno Regional Cajamarca ha donado equipos de cómputo para mejorar el servicio en diferentes oficinas del Hospital “Nuestra Señora del Rosario” de Cajabamba.

Se agradece su difusión
Cajabamba, 16 de Mayo de 2013

RED DE SALUD CAJABAMBA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!